



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Ministerpräsident Haseloff: Brauchen Klarheit in der Bundespolitik

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat sich heute in Magdeburg zur aktuellen bundespolitischen Entwicklung geäußert. Vor der Presse sagte er: „In Sachsen-Anhalt besitzen wir eine stabile und erfolgreiche Regierung der demokratischen Mitte. Das wird auch bei allen bundespolitischen Turbulenzen weiter so bleiben. Stabile Verhältnisse in einer Bundesregierung wünsche ich mir aber auch für Deutschland. Unser Land steht vor großen Herausforderungen; außenpolitisch, wirtschaftlich, finanziell und gesellschaftlich. Diesen Herausforderungen müssen wir uns stellen, nicht morgen oder übermorgen, sondern heute. Deshalb ist es zwingend notwendig, dass die gegenwärtige Krise ein Ende findet und so schnell wie möglich wieder Klarheit in der Bundespolitik herrscht. Deutschland braucht möglichst schnell eine neue, handlungsfähige Bundesregierung. Das erwarten die Menschen in unserem Land, das erwarten auch Wirtschaft und Investoren.“

*Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).*

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667 Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)